

Wir vermissen unseren geliebten

# Sébastien Claude Delaquis

so sehr und nichts wird jemals wieder sein, wie es war. Die unendlich vielen Zeichen der Anteilnahme haben uns durch die ersten Tage und Wochen getragen.

Wir danken von Herzen

- für die vielen Karten, Briefe, Blumen, Kerzen und Umarmungen
- allen, die uns beim Abschiednehmen begleitet und unsere Trauer mitgetragen haben
- Daniel und Michael Zisman und Simon Heggendorf für die ergreifende Musik
- Anna, Demian, Gabriel und allen Freundinnen und Freunden von Bäschu, die uns menschlich und organisatorisch eine riesengrosse Hilfe waren
- dem Rektor der Kantonsschule Beromünster und allen Helferinnen und Helfern am Unfallort
- Frau Cerny für die sorgfältige und verständnisvolle Begleitung und die Organisation der Trauerfeier
- Herrn Nägeli, aurora, für seine feinfühlige und professionelle Arbeit
- für die Spenden an den WWF und OceanCare

und wir danken allen, die unseren Bäschu im Herzen und in der Erinnerung behalten.

Franziska, Gaston und Raphaël Delaquis